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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Kosten für die Sanierung oder den 
Ersatzneubau der Brücke über die Hörsel in der Fried rich-Naumann-Straße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Seit einigen Jahren ist die Brücke über die Hörsel in der Friedrich-Naumann-Straße gesperrt. 
Seither können dort nur Fußgänger über eine Behelfsbrücke die Hörsel überqueren. 
Perspektivisch ist die erweiterte gewerbliche Nutzung des ehemaligen AWE-Geländes 
geplant wie auch die weitere Erschließung der „Hohen Straße“ für zusätzliche 
Wohnbebauung. Darüber hinaus finden gegenwärtig umfangreiche Umbau- und 
Erweiterungsarbeiten in der „Automobilen Welt Eisenach“ statt, die für zusätzliche 
Attraktivität und Anziehungskraft des Automobilmuseums sorgen und den Besucherstrom 
intensivieren werden. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie hoch belaufen sich die Gesamtkosten für eine umfassende Sanierung bzw. den 

Ersatzneubau einer Brücke über die Hörsel in der Friedrich-Naumann-Straße, die 
zukünftig wieder für den PKW-Verkehr freigegeben würde (soweit bekannt bitte 
vergleichend gegenüberstellen)? 

2. Wie hoch belaufen sich aktuell die jährlichen Mietkosten für die Behelfsbrücke für 
Fußgänger über die Hörsel? 

3. Welche Möglichkeiten für die anteilige Finanzierung der Investitionskosten über 
Förderprogramme der Europäischen Union, des Bundes oder des Landes gäbe es und in 
welcher Höhe (Förderanteile bitte jeweils nach Geldgeber und Förderprogramm 
aufschlüsseln)? 

4. Wäre es grundsätzlich möglich, die umfassende Sanierung der Brücke im Rahmen der 
Umsetzung des Hochwasserschutzkonzeptes für die Stadt Eisenach zu realisieren, hat 
es hierzu eine Anfrage bei der Landesregierung gegeben und mit welchem Ergebnis 
(bitte möglichen städtischen Eigenanteil mit angeben)? 
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